



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Sheinbaum enviará iniciativa para topar pensiones millonarias



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

febrero 19, 2026



La presidenta **Claudia Sheinbaum** está comprometida con la austeridad y sobre todo con acabar con las disparidades y, en este sentido, anunció que el próximo lunes enviará al Senado un proyecto de reforma al artículo 127 de la Constitución que busca eliminar las pensiones millonarias y privilegios de funcionarios públicos en el país, las cuales en algunos casos ascendían hasta un millón de pesos mensuales que se destinaron a los programas del bienestar. Mencionó que de aprobarse su propuesta se generará un ahorro de cinco mil millones de pesos. Según información que presentó la Presidenta, hay nueve mil 457 extrabajadores de Luz y Fuerza del Centro (LyFC) que tienen pensiones de más de 100 mil pesos mensuales, mientras que en Petróleos Mexicanos hay 544 trabajadores con pensiones similares. Asimismo, la secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno (SABG), Raquel Buenrostro indicó que en la Comisión Federal de Electricidad (CFE) hay dos mil 199 personas pensionadas que reciben montos superiores al sueldo de la Presidenta de la República, algunos de ellos entre 200 y 600 mil pesos mensuales. La secretaría también señaló a personal con pensiones superiores a las establecidas por el ISSSTE y el IMSS en Nacional Financiera (NAFIN), del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) y del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext). La mandataria federal aclaró que esta reforma no impactará los contratos colectivos ni los logros históricos de trabajadores en algunos sectores, sino a los funcionarios públicos que, por ejemplo, fue director o directora general de CFE



o de LyFC durante dos años y por lo que reciben desde hace más de 15 años estás pensiones millonarias.

KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS PIDE AL DIPUTADO SERGIO MAYER A CONDUCIRSE CON HONORABILIDAD

Al insistir en que los servidores públicos están obligados a prestigiar la política con sus decisiones en todos los ámbitos de la vida nacional, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, cominó al diputado con licencia Sergio Mayer Bretón a conducirse con honorabilidad y ética. En entrevista con representantes de los medios de comunicación, quienes cuestionaron a la diputada sobre la licencia solicitada por el diputado para participar en un programa de televisión, López Rabadán recordó que el trámite fue aprobado y consideró que ese hecho no significa “que deja de tener el cargo”. “Cualquier diputado, aún con licencia, sigue siendo un legislador y ojalá en nuestras decisiones siempre se prestigie el honor y la política; hay que hacer las cosas con ética, con legalidad, con honorabilidad. Los mexicanos pagan impuestos para que sus legisladores se comporten a la altura de lo que se está viviendo en este país”, sostuvo. Señaló que el motivo de la licencia es una decisión personal y expresó que lo que México requiere son legisladoras y legisladores que tengan honorabilidad, respeto y ética en su actuar.

RICARDO MONREAL, PRESIDENTE DE LA JUCOPO EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS RECONOCE QUE MORENA DEBE REVISAR MÁS LOS PERFILES DE SUS CANDIDATOS

Tras la solicitud de licencia por tiempo indefinido del diputado y actor Sergio Mayer Bretón (Morena) para incorporarse a un show de televisión, el coordinador de la bancada guinda en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que su partido “se esforzará más” en revisar el perfil de sus aspirantes a un cargo de elección popular, así como de sus dirigentes. Al ser cuestionado sobre el tema y la necesidad de que Morena elija de manera más cuidadosa a quienes sean sus candidatos a legislaturas plurinominales –como es el caso de Mayer--, el zacatecano consideró que su partido deberá tomar medidas, sobre todo en las listas de candidatos en 2027, cuando “viene la renovación total de la Cámara”. indicó que “uno de los temas fundamentales de Morena es la discusión sobre perfiles que lo representan en distintos cargos de elección popular. “Morena seguramente ahora se esforzará más para revisar los perfiles de aspirantes, porque el 27 viene la renovación total de la Cámara. Y yo deseo que Morena seleccione muy bien sus candidatos y sus dirigentes”. El legislador señaló: “Creo que ya tiene varios meses Morena revisando los requisitos para poder ser considerado candidato o candidata a puestos de elección popular.

MANUEL VELASCO, COORDINADOR DEL PVEM EN EL SENADO, DICE QUE “PASO A PASO” SE BUSCARÁN ACUERDOS EN REFORMA ELECTORAL

El coordinador del Partido Verde en el Senado, **Manuel Velasco**, afirmó que su bancada ha participado activamente en los diálogos con Pablo Gómez, titular de la Comisión de Reforma Electoral, y confió en que sus propuestas sean tomadas en cuenta. “Vamos paso a paso... esperamos salir juntos y mantener la coalición legislativa que formamos desde septiembre de



2024", indicó, haciendo referencia al bloque integrado por Morena, Verde y PT. Velasco reconoció, sin embargo, que existe la posibilidad de que algún partido aliado no respalde la reforma en su totalidad. "Tenemos confianza en que podemos salir juntos, pero en su momento tendremos que tomar decisiones", señaló. Por su parte, **Ignacio Mier**, coordinador de Morena en el Senado, subrayó que, aunque la reforma aún no se ha formalizado, la bancada morenista está preparada para actuar conforme a sus principios. "Nos mantendremos en la postura de que la reforma debe ser conforme a lo que Morena ha venido manifestando y señalando al pueblo de México", dijo.

Dr Héctor Muñoz

Instagram Jhectormunoz

X JHectorMuñoz

Tik tok Dr Héctor Muñoz